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Ata da Sessão ordinária do Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes, realizada 2 
em 28/11/2006. 3 
Aos vinte e oito  dias do mês de novembro do ano de dois mil e seis, às quatorze horas, na 4 
sala própria da Decania foi realizada a sessão do Conselho de Coordenação do Centro de 5 
Letras e Artes, presidida pelo Sr. Decano, Professor Leo Affonso de Moraes Soares. 6 
Presentes os Conselheiros: Profª Ângela Ancora da Luz, Diretora da EBA; Jorge K. 7 
Ranevsky, Representante Docente da Escola de Música; Profª Flora de Paoli, Vice- Decana 8 
do CLA; Profª Cristina Tranjan, Coordenadora d e Graduação do CLA; Oseas Furtado, 9 
representante dos Técnicos ADM da FL; Prof. Raphael Marconi, representante Docente da 10 
FAU; Prof. Ronaldo Lima Lins, Diretor da FL.  Havendo quórum regimental foi dado inicio a 11 
sessão. No expediente, o Sr Decano, Professor Leo Soares, e xternando sua 12 
preocupação com o problema que atinge os 13 alunos do curso de Licenciatura em 13 
Música: clarineta, trompete, trombone e tuba, diant e da recusa do Departamento de 14 
Instrumento de Sopro em trabalhar nos cursos de Lic enciatura, comunicou solicitou  15 
aprovação do Conselho, de  contratação de 03 profes sores substitutos,  em caráter de 16 
urgência para atender a demanda,  no período de dez embro de 2006 a julho de 2007, 17 
com lotação neste Centro. Submetida, a proposta do Decano foi aprovada por 18 
unanimidade e por solicitação da Escola de Música f oi anexado o seu parecer 19 
circunstanciado sobre o assunto, no processo nº 051 858/2006-93 CLA., a ser 20 
encaminhado a PR-1, em caráter de urgência.  Prosseguindo á pauta do dia, Item 1 - foi 21 
submetida as atas das sessões dos dias 27,30/10 e 06/11/2006- aprovadas por unanimidade.  22 
Item  2-  Progressão Vertical para Professor Associado I, da Faculdade de Letras. Processos 23 
nº; 042878/2006-00; 04442294/2006-99; 042879/2006-72;042295/2006-51; 042713/2006-10; 24 
042712/2006-57; 042457/2006-51; 042515/2006-56; 042131/2006-26; 042463/2006-54; 25 
042633/2006-82; 043327/2006-81; 043595/2006-20; 042832/2006-09; 042459/2006-86; 26 
0442910/2006-10; 041484/2006-99; 043153/2006-00; 043057/2006-09; 0442314/2006-02; 27 
042298/2006-40; 043348/2006-51; 042466/2006-42; 042919/2006-95; 042413/2006-86; 28 
042516/2006-19; 042635/2006-08; 04212/2006-13; 042220/2006-52; 043108/2006-48; 29 
042517/2006-81; 045409/2006-15; 044901/2006-09; 042336/2006-37.  Submetido, os 30 
pareceres das Comissões foram Aprovados por unanimidade. Em destaque,  Processo nº 31 
23079.046431/06-00-FL. Progressão Vertical para Professor Associado I. Interessado: Prof. 32 
José Mauricio Gomes de Almeida. Pedindo a palavra, o Prof. Ronaldo Lima Lins, Diretor da 33 
Faculdade de Letras, lamentando o parecer conclusivo da Comissão de Avaliação que, 34 
indeferiu a referida Progressão Vertical,  fez um breve relato sobre o perfil acadêmico do 35 
Professor José Maurício, ressaltando a sua dedicação, competência e cultura. Pedindo um 36 
aparte, o Decano ratificou as palavras do Diretor, mas em cumprimento a determinação da 37 
Resolução nº 07/06 do CONSUNI, Capítulo III– Art.13,  O Conselho de Centro não teve 38 
meios de discordar do parecer técnico da Comissão.                        Item 3-  Recursos 39 
acadêmicos – 043740/2006-28  FL-  Fernanda Martins Gomes, 048199/2006-80 FL Maria 40 
Fernanda Aparecida L. Paiva- Sem relator- discutido em plenária- Submetidos. Após 41 
discussão os recursos foram indeferidos. Processo 036476/2006-11 de Carlos Eduardo 42 
Cardoso – pedido de vista pelo Diretor da FL. O Conselho referendou a Comissão de 43 
Professores Titulares abaixo relacionada e  aprovada pela Congregação da FL, para 44 
avaliarem a progressão Vertical para professor Associado I do Prof. Mario Martelotta e de 45 
outros que venham entregar relatório ate que a Comissão se reúna:  Profª Maria Luiza Braga 46 
( titular interna) ; Profª Maria Cecília Mollica ( suplente interna); Profª Ana Maria Bolognese 47 
(Titular Externo Odontologia); Prof. Olínio Gomes P. Coelho ( Titula Externo) e Profª Ivete 48 
Pomarico ( Suplente Externo – Odontologia), matéria apresentada pelo Diretor da FL. 49 
Aprovado por unanimidade pelo Conselho.  Item 04 -  Calendário de reuniões do Conselho 50 
de Coordenação para 2007- ficou acordado  que será em dias alternados da 3ª semana de 51 
cada mês,  em dias alternados e sempre as 14: 00hs.  Homologações: 1.1- inscrições nos 52 



colegiados superiores CEG/ CONSUNI. Com a palavra o Prof. Leo Soares informou a 53 
posição das inscrições nos Colegiados Superiores, obedecendo o calendário aprovado no 54 
Conselho de Coordenação para o período de 21,22 e 23/11/2006, inscreveram-se 07 (sete ) 55 
candidatos para o CEG e 09 (nove) candidatos para o CONSUNI. Homologadas as inscrições 56 
dos candidatos ao CEG e CONSUNI. De acordo com a consulta e aprovação pelo Conselho 57 
deste Centro de se manter o tradicional acordo de cavalheiros entre suas Unidades a EBA e 58 
a EM ocuparão a  titularidade e a FL e FAU, a Suplência no triênio 2006-2009. A seguir, 59 
pediu a prorrogação das inscrições da representação no CONSUNI, tendo em vista que, 60 
faltava preencher uma vaga na categoria de professor Titular/Suplente. A proposta do decano 61 
foi aprovada por unanimidade e o prazo foi prorrogado ate o dia 05/12/2006. Aprovado e 62 
homologado.  1.2- Processos: 047785/2006-08- EBA; 046483/2006-03- FAU; 046324/2006-63 
08 EBA  e 051677/2006-49 – pedido de auxilio financeiro para apoio a evento FUJB EM. 64 
homologados.  Assuntos Gerais:  A  Profª Ângela Ancora da Luz, informou que, durante as 65 
férias, à Biblioteca Alfredo Galvão ira se juntar a da FAU- Lúcio Costa e que, o Museu D. 66 
João VI se transferira para o 7º andar deste prédio. Como conseqüência, seis salas serão 67 
necessárias, além do espaço atual uma vez que o Museu D. João VI ocupa uma área duas 68 
vezes maior do que será utilizada. Informou, ainda, que através de memorando à Reitoria, ao 69 
ETU e a decania todos estão informados. Solicitou apoio para a obtenção de mais espaço 70 
para que o período letivo possa ser reaberto em 2007 normalmente. Nada mais havendo  a 71 
tratar, a sessão foi encerrada. E, para constar, eu Luis Paulo Mendes da Silva, lavrei a 72 

presente Ata. //////////////////////// ATA APROVADA POR UNANIMIDADE NA 73 

SESSAO DE 13/12/2006 74 


